



13 de junio de 1987

La Casa del Cordón, nueva sede de la Caja de Ahorros Municipal

Burgos. Con presencia de numerosas autoridades se ha procedido hoy a la solmene inauguración de la nueva sede de la Caja de Ahorros Municipal en la Casa del Cordón. El histórico edificio del Palacio de los Condestables, del siglo XV ha sido completamente remodelado sobre un proyecto del arquitecto

Fernando Morenó Barberá, que por discrepancias abandonó la dirección en la última fase. Las obras comenzaron en 1983 y han estado plagadas de polémicas e incidentes con la dirección de Bellas Artes y Colegio de Arquitectos. En parte de su ar-

quitectura han intervenido artistas de renombre como Lucio Muñoz, autor del techo del zaguán y Amadeo Galico, que ha realizado las puertas de la calle de Santander. La entidad de ahorro ha invertido en este proyecto cerca de

2.000 millones de pesetas. Las

instalaciones han sido bendecidas por el arzobispo Teodoro Cardenal. En el salón de actos han intervenido el alcalde de Burgos, José María Peña, el director de la caja, Florentino Garicano, el presidente de la entidad, José María Arribas y el presidente de



El arzobispo, monseñor Cardenal, es un momento de la bendición de las nuevas instalaciones.



En el acto de inicio, noche de inauguración, se despidieron una serie de elementos



CASA DEL CORDON
Sede social de la Caja de Ahorros Municipal

BURGOS, 1987

Sábado,
13 de junio

11 horas
de la noche

En el Puente de Santa María

SESION DE FUEGOS ARTIFICIALES

Dedicada al Pueblo de Burgos,
con motivo de la inauguración
de la Casa del Cordón
como Sede Social de la Entidad



la Confederación Española de Cajas, Sancho Dronda quien comparó la espléndida rehabilitación del inmueble con el proceso de modernización de las cajas españolas.